

ABSTRAK

Nurul Khasanah, 1950210154, Pengaruh Rekrutmen, Pelatihan dan Pengembangan, dan *Reward System* Terhadap Peningkatan Kinerja Karyawan pada Konveksi El-lisa Hijab Jepara.

Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi pengaruh rekrutmen terhadap peningkatan kinerja karyawan, mengetahui pengaruh pelatihan dan pengembangan terhadap peningkatan kinerja karyawan, mengetahui pengaruh *reward system* terhadap peningkatan kinerja karyawan pada konveksi El-lisa hijab Jepara.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif dengan pendekatan *field research* atau studi lapangan yang menggunakan kuesioner sebagai instrumen penelitian. Metode untuk penentuan sampel menggunakan metode slovin sampling sebanyak 57 responden. Pengujian instrumen dalam penelitian ini menggunakan uji validitas dan uji reabilitas; pengujian asumsi klasik dalam penelitian ini menggunakan uji normalitas, uji multikolinieritas dan uji heteokedastisitas; pengujian hipotesis dalam penelitian ini menggunakan uji regresi linier berganda, Koefisien Determinasi (R^2), uji-t dan uji-f dengan bantuan program olah data IBM SPSS 26.

Penelitian yang telah dilakukan menunjukkan hasil bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$; sig. $< 0,05$ yaitu rekrutmen berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan pada konveksi El-lisa Hijab Jepara dengan perolehan nilai ($2,106 > 1,297$ dan nilai Sig. sebesar $0,039$), pelatihan dan pengembangan berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan pada konveksi El-lisa Hijab Jepara dengan perolehan ($2,766 > 1,297$ dan nilai Sig. sebesar $0,007$), *reward system* berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan pada konveksi El-lisa Hijab Jepara dengan perolehan ($4,639 > 1,297$ dan nilai Sig. sebesar $0,000$). Kesimpulan yang dapat diambil berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa rekrutmen, pelatihan dan pengembangan, dan *reward system* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan pada konveksi El-lisa hijab Jepara

Kata kunci : Kinerja Karyawan, Pelatihan dan Pengembangan, Rekrutmen, *Reward System*.